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Maggia nell’ex Santa Maria? Songa: “Soluzione interessante”
Redazione Varese News · Friday, September 7th, 2018

Maggia nell’ex Santa Maria? Songa: “Soluzione interessante”

La proposta di Giandomenico Albertella di utilizzare l'ex Santa Maria, nel caso di mancato accordo
per la nuova sede del Maggia a Stresa e Baveno, sta trovando diverse sponde. " La ritengo una
soluzione interessante, che eviterebbe spreco di risorse e sarebbe funzionale – le parole del
portavoce di Fratelli d'Italia Luigi Songa – ovviamente partendo dal presupposto che il Maggia
comunque dovrebbe rimanere a Stresa. Aggiungo però una cosa: credo che sia doveroso chiedere a
Regione e Provincia,  la prima come ente di programmazione,  la seconda come ente di area vasta,
di attuare un censimento degli immobili pubblici liberi sul territorio del Vco: penso ad esempio
agli uffici ex Lagostina ad Omegna ma non solo. E' importante  capire le loro condizioni , le
possibilità di utilizzo e la reale fruibilità da parte dello Stato: si potrebbero cercare e trovare
soluzioni logistiche a problemi annosi come quello del Maggia e magari anche a razionalizzare
meglio la presenza di uffici sul territorio" conclude Songa.
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